

Presentación del primer partido de la jornada de ayer. De izquierda a derecha, Skufca, Barón, Mayor y Baeza, junto a los jueces del encuentro. E. c.

Skufca y Barón se exhiben en la Semana Internacional de Pelota

Marcos Pérez y Javier Labiano vencieron en el primer partido del tradicional torneo que se disputa en el frontón del Grupo Covadonga

J. L. CALLEJA

GIJÓN. La jornada inaugural de la 72 edición de la Semana Internacional de Pelota, que se desarrolla a lo largo de este fin de semana en el frontón del Grupo Covadonga, ofreció partidos de gran nivel con los que disfrutaron los espectadores que se acercaron a seguir las evoluciones de algunos de los jugadores más experimentados en esta disciplina.

En la primera semifinal de la modalidad de paleta cuero, Marcos Pérez y Javier Labiano se impusieron a Rubén Ayarra e Insausti, por dos set a uno, con parciales de 7-15, 15-11 y 10-5.

Este primer duelo fue muy peloteado en muchas fases y hubo constantes alternativas en el marcador. Pero en todo momento Pérez y Labiano supieron imponer su ritmo, especialmente los instantes cruciales. No obstante, en el primera la manga del partido se vieron sorprendidos por Ayarra e Insausti, que marcaron las diferencias al principio. En las dos finales, los navarros decidieron por su contundencia.

En el segundo choque de este

AGENDA

- ▶ Segunda semifinal paleta cuero. Berrogui-Echevarre contra Madariaga y Torreblanca (19 horas).
- ▶ Segundo semifinal pala corta. Gaubeka-Imanol ante Sanz y Brefel (A continuación).
- ▶ Finales paleta y pala corta. Domingo (10 horas).

primer día de competición, el del pase a la final de la modalidad de pala corta, Ibai Barón y Emiliano Skufca fueron los vencedores. El binomio vasco-argentino doblegó a Carlos Baeza y Asier Mayo por dos set a cero, con parciales de 15-12 y 15-3.

En el primero, la igualdad fue máxima y el triunfo pudo decantarse para cualquier lado. Sin embargo, en el segundo, Skufka, con récord de victorias en el tradicional torneo gijonés, y su compañero Barón fueron muy superiores y no dieron opción.

Severiano Arcelus, seleccionador nacional, presenció los dos partidos de ayer y tiene previsto seguir de cerca la competición, ya que algunos de los jugadores que están participando en la Semana de pelota están en la convocatoria de la Selección de cara a los distintos compromisos internacionales de la presente temporada. Hoy, a las 19 horas, en la segunda semifinal de paleta de cuero, Berrogui y Echevarren se enfrentarán a Madariaga y Torreblanca, mientras que, a continuación, en la segunda de pala corta medirán sus fuerzas Gaubeka e Imanol contra Sanz y Brefel.

Guillermo González Alonso golpea primero en Luanco

El jinete luanquín se mostró intratable con 'Lupín', demostrando su dominio de la pista de La Mofosa

FRAN GAYO

LUANCO. Guillermo González Alonso se impuso en la prueba grande de la primera jornada del CSN 2 estrellas que abre el verano cuestre en Luanco. El jinete gozoniego demostró su dominio de la pista de La Mofosa a lomos de 'Lupín' para llevarse la prueba sobre 1.30 metros disputada bajo el baremo de dos fases. El binomio ganador invirtió 21,46 segundos para hacerse con el triunfo, quedando en segunda posición la pareja compuesta por Jaime Silvela y 'Makuru MQ', con un

crono de 21,83 segundos, y en la tercera plaza el binomio formado por el gallego José Luis Milán y 'Nordesia', con un tiempo de 21,88 segundos. Guillermo González Alonso también ocupó el cuarto lugar con 'Vulcano de Capellán', dejando la quinta posición para Pablo Moralejo con 'Ligona'.

La prueba con mayor participación fue la disputada sobre 1,20 metros, que finalizó con victoria del valenciano Cristóbal Peris, montando a 'E. Landgraf', que voló para detener el cronómetro en 55,82 segundos, un tiempo sensacional, justo 2 segundos mejor que el segundo clasificado, Óscar Le Gal, sobre 'Hingret'. Tercero fue Jaime Silvela, en esta ocasión con 'Double R Lucy'. Por su parte, la asturiana Irene Alonso fue la mejor sobre 1,10 metros



Miguel Honrubia, durante su recorrido de ayer. José SIMAL

firmando una gran actuación con 'Kata SFM'. Completaron el podio Naroa Marañón y Carolina Koenig, sobre 'Keva Van De Zwaluwehoeve' e 'Il Divo del Maset' respectivamente.

Hubo victoria madrileña en la prueba sobre 1 metro, con el magnífico desempeño del binomio compuesto por Beatriz Marín y 'Black Arrow', que marcaron un tiempo de otra galaxia con respecto a sus rivales. Inés García fue segunda con 'Coyote CEM', mientras que el tercer lugar le correspondió a Aurora Vigil sobre 'Eureka del Torío'.

Por lo que se refiere a la prueba sobre 0,80 metros, ganó la asturiana Isabella González montando a 'Ira', seguida por Pedro Barros y Alba García sobre 'Caruso Yar' y 'Zara' respectivamente.

La jornada de hoy comenzará a partir de las 10 horas con la prueba sobre 0,50 metros, quedando el pequeño Gran Premio, sobre 1,20 metros, fijado para que arranque alrededor de las 19 horas.